



第233回12月第1例会 環境保全講話例会

12月4日(水) 例会場において、環境保全について4R地区環境保全委員 L.大野光敏にお越し頂き、環境保全の講話をしていただきました。また、当日創立以来10年間在籍した者に表彰状が届きました。出席者で記念撮影しました。



新香山中学校薬物乱用防止教室

12月19日新香山中学校で3年生108名を対象に違法薬物の危険性を訴えました。生徒達は真剣に聞き入り、会場は緊張感で一杯でした。最後は自分を守るため薬物乱用はダメ、ゼツタイと呼びかけました。



2013年(平成25年)12月19日(木曜日)【日刊(月曜休刊)】

東海愛知新聞

発行所 東海愛知新聞社
〒444-0852 岡崎市南野大寺町12-8
電話 0564-51-1015
FAX 0564-51-1018
E-mail tokai-a@m2.catvnews.ne.jp
http://home1.catvnews.ne.jp/tokai-a/

岡崎南病院

内科・外科・整形外科・小児科
リハビリテーション科・脳神経外科

院長 山本 邦雄
副院長 山本 邦雄
電話 51-510000

「ダメ、ゼツタイ！」

新岡崎市中 薬物乱用防止教室

△△△△△主催
岡崎さくらライオンズクラブ(可児千恵子会長)は十七日、岡崎市新香山中学校で薬物乱用防止教室を開催し、三年生百八人に違法薬物の危険性を訴えた。正常な判断力がない状態で車に乗って、四輪車を運転し、事故を起こす危険性があることを、大田さんが中心になって、DVDを使って、大田さんは「違法薬物の乱用はダメ、ゼツタイ」と呼びかけた。会場は緊張感で一杯でした。最後は自分を守るため薬物乱用はダメ、ゼツタイと呼びかけました。

△△△△△主催
岡崎さくらライオンズクラブ(可児千恵子会長)は十七日、岡崎市新香山中学校で薬物乱用防止教室を開催し、三年生百八人に違法薬物の危険性を訴えた。正常な判断力がない状態で車に乗って、四輪車を運転し、事故を起こす危険性があることを、大田さんが中心になって、DVDを使って、大田さんは「違法薬物の乱用はダメ、ゼツタイ」と呼びかけた。会場は緊張感で一杯でした。最後は自分を守るため薬物乱用はダメ、ゼツタイと呼びかけました。

岡崎平和学園クリスマス会

12月24日（火）岡崎平和学園で234回通常例会を行い、引き続きアクティビティとしてクリスマス会を主催して園児と交流し楽しい時を過ごしました。



岡崎さくらライオンズクラブの可児千恵子会長ら会員十人が二十四日、岡崎市大西町の児童養護施設・平和学園を訪れ、子どもたちと一緒にクリスマス会を楽しんだ。

子どもたちが歌とダンスで会員を歓迎したあと、テーブルに分かれてチョコレイトパイをゼリーや生クリームで飾った写真。

続いてサンタ姿のライオンズ会員が、一人ひとりにお菓子をアレ

一緒にクリスマス会

岡崎さくらLC 会員が平和学園で



セント。最後に「ジングルベル」きよしの夜」などクリスマスソングを全員で歌った。